



Rubén Moreira considera más relevante la trayectoria personal de los aspirantes a consejeros, que su cercanía con la 4T

El líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira, consideró más relevante la trayectoria personal de cada uno de los aspirantes a consejeros del INE, que la cercanía con la cuatro 4T o incluso los vínculos familiares que pudieran tener.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJu2HFTlsA4bRug&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213784&parId=75F18D3264FEE48F%213782&o=OneUp>